
新大阪部会の西淡路地域での説明会（令和２年 12月１日） 

 

 

【地域からの意見】 

１.余剰地の形状について（Ａ、Ｂ、Ｃの３案について） 

・３案について地域内で議論を深めたいと考えているので、余剰地の形状について

は協議を継続して貰いたい。 

 

２.まちづくりの範囲と地元のニーズについて 

・大阪市や民間事業者とも一緒にまちづくりを進めたいという思いはあるが、いつ

になるか分からないところがあるので地元としても人権尊重のまちづくりに寄与

する独自提案をしたい。 

・提案して頂いている範囲で人権と文化のまちづくりを推進したいという思いなの

で、障がい者福祉だけでなくあらゆる人権が花開くような総合センターのように進

めたいと考えている。地元ニーズとして聞いて頂きたい。 

・地域の歴史を尊重したまちづくりを進めること。 

 

３.その他 

・大阪市と地域で協議をして、新大阪駅東口のまちづくりビジョンを作成すること。 

・市場調査は地域と協議の上、実施すること。 

 

 

 

 

 


